

# Un partenariat renouvelé entre le lycée et le Sdis

Initié en 2013, et après deux années de pause, le partenariat liant les élèves de terminale bac pro sécurité du lycée professionnel Emile-Baudot avec le Service départemental d'incendie et de secours (Sdis 52), a été remis au goût du jour, vendredi 24 janvier. Cet engagement personnel permet aux jeunes volontaires de pouvoir intervenir auprès des pompiers et de les seconder dans leur action.

C'est dans ce cadre que Séverine Ardin, proviseure, a accueilli, dans la salle polyvalente du lycée, le lieutenant-colonel Florian Roy, représentant le Sdis 52, et le lieutenant Pierre-Sébastien Vincent, chef du centre de Wassy, pour finaliser la convention annuelle avec les trois élèves qui ont accepté de s'engager auprès du centre de secours. Pour mettre en pratique cet engagement, le lycée met à disposition des lycéens plusieurs vélos, ce qui permettra à ces jeunes de rejoindre rapidement le centre de secours en cas d'appel.

Dans son mot d'accueil, la provi-

seure s'est adressée aux jeunes élèves présents en soulignant que leur engagement personnel leur fait honneur ainsi qu'aux enseignants. Séverine Ardin s'est dite fière de signer cette convention, qui est une première pour elle, en espérant qu'elle puisse être pérenne.

Le capitaine Pierre Sébastien-Vincent s'est dit, lui, honoré de remettre en place un partenariat qui a été en suspens durant deux ans. Comme il l'a indiqué, «ce partenariat va permettre de renforcer les équipes durant les journées en semaine, d'autant plus facilement puisque les jeunes embarqués dans l'aventure sont déjà pompier volontaire dans leur ville de résidence. Pour être efficaces, les lycéens vont être équipés d'un bip comme les pompiers volontaires et rejoindront la caserne à chaque appel». Enfin, le chef de centre a conclu son intervention en rappelant que la scolarité restait primordiale.

Le mot de la fin a été laissé au lieutenant-colonel Roy, qui a



Un partenariat qui va permettre aux lycéens (Ruben et Melvin, sur notre photo) d'acquérir une expérience exceptionnelle.

expliqué que ce nouveau partenariat était important pour le Sdis 52 car il va permettre à ces jeunes de compléter leur expérience. Comme il l'a exprimé,

«ce sera formateur et ça va leur permettre de vivre des choses importantes (de) voir autre chose que par les stages et d'acquérir de l'expérience.»